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Активы вывели, нАлоги выросли
- 1 ноября 2018 года завершилась са-

мая крупная реорганизация нашего пред-
приятия за всю его 50-летнюю историю, 
- отметил Владимир Александрович. - Из 
ООО «Газпром добыча Оренбург» были 
выделены в ООО «Газпром переработка» 
газоперерабатывающий и гелиевый за-
воды. А также ряд подразделений, кото-
рые обеспечивали их работу. ООО «Газ-
пром переработка» - это стопроцентно 
дочернее общество «Газпрома», в кото-
ром консолидированы перерабатываю-
щие активы Сургута, Астрахани, Салава-
та и Оренбурга. Но мы по-прежнему свя-
заны единым технологическим процес-
сом и диспетчерской службой.

Теперь в составе общества действует 
десять структурных подразделений, где 
трудится 5 607 человек. Гендиректор под-
черкнул, что предприятие выполнило все 
показатели по добыче и переработке сы-
рья, производству и реализации товар-
ной продукции, геологоразведочным ра-
ботам. Если говорить о добыче углеводо-
родов, то план по газу реализован на 101 
процент, конденсату - на 116,4, нефти – 
на 105,1 процента. Конечно, журнали-
стов, как и всех жителей области, интере-
совал вопрос: а не сказался ли вывод ак-
тивов на налоговых отчислениях в бюд-
жет региона? 

- В 2018 году общество перечислило в 
бюджеты различных уровней и внебюд-
жетные фонды 25 миллиардов 306 мил-
лионов рублей, - ответил Кияев. - А в кон-
солидированный бюджет области направ-
лен 1 миллиард 385 миллионов рублей. 
Это на 809 миллионов больше, чем в пре-
дыдущем. 

На выполнение программы капиталь-
ных ремонтов основных фондов общества 
выделено 8,3 миллиарда рублей. В течение 
года введено в эксплуатацию 5 новых сква-
жин, еще 9 прошли техническое перевоо-
ружение, благодаря чему удалось снизить 
естественное падение добычи более чем 
на 90 миллионов кубических метров. Ра-
бота в этом направлении продолжится и в 
2019 году. Владимир Кияев заявил, что за-
пасов углеводородов хватит надолго. Тем 
более что сегодня испытываются новые 
технологии эффективной добычи. Стра-
тегические цели предприятия - вовлече-
ние в разработку новых месторождений. 
Сейчас идет геологическое изучение недр 
Ирекского участка с огромными запасами 
газа и конденсата.

нА первом месте - экология
Особое внимание, по словам Кияева, 

компания уделяет экологии, технике без-
опасности и охране труда. 

- В системе «Газпрома» мы одни из ли-
деров в этом направлении, хотя работаем 
с достаточно сложной агрессивной средой 
– сероводородсодержащим газом, - гово-
рит Владимир Александрович. 

Как известно, более 40 процентов авто-
парка «Газпром добыча Оренбург» в каче-
стве топлива использует компримирован-
ный природный газ (КПГ). А если точнее, 
то все машины, которые технически для 
этого приспособлены. Переход на КПГ по-
зволил на 846 тонн снизить выброс в ат-
мосферу вредных веществ. 

В обществе действует система поощре-
ния авторов рационализаторских предло-
жений. В 2018 году удалось применить на 
практике 13 научно-исследовательских и 
опытно-конструкторских разработок. По 
предварительным данным, экономиче-
ский эффект от их внедрения превысил 
один миллиард рублей. 

На охрану здоровья и медицинское 
обеспечение сотрудников предприятия, 
неработающих пенсионеров, а также чле-
нов их семей было направлено более 340 
миллионов рублей. На санитарно-курорт-
ное лечение и оздоровительный отдых 
потрачено свыше 239 миллионов. Почти 
148 миллионов выделено 870 семьям для 
частичного погашения первоначального 
взноса и процентов по ипотеке. В первую 
очередь такая поддержка была адресова-
на молодым специалистам. 

грАнты нА творчество
Значительные средства «Газпром добы-

ча Оренбург» выделяет на проведение та-
ких популярных спортивных соревнова-
ний, как «Кросс наций» и «Лыжня России», 
а также культурно-массовых мероприятий. 
Большая помощь оказывается Оренбург-
скому и Переволоцкому районам. За счет 
общества только в 2018 году здесь постро-
ено 12 детских игровых площадок, прово-
дятся конкурсы, фестивали, спортивные 
турниры. На все это потрачена впечатляю-
щая сумма в 25,2 миллиона рублей. 

4 марта начнется прием заявок на но-
вый грантовый конкурс «Волшебный за-
навес», который «Газпром Добыча Орен-
бург» объявляет среди школ вышеназ-
ванных районов. К участию приглашают 
театры и кружки, действующие при учеб-
ных заведениях. Конкурс пройдет в заоч-
ной форме – достаточно до конца октября 
2019 года выслать на суд жюри фото- и ви-
деоотчеты о лучшем спектакле. 

- Творческий потенциал сельских ре-
бят очень высокий, - убежден Владимир 
Кияев. - Мы надеемся, что они примут ак-
тивное участие в конкурсе, посвященном 
Году театра. И выиграют призы и гранты 
на развитие самодеятельного искусства.

Новости компаний

«Газпром добыча 
Оренбург» на пороге 
новых открытий
Валентина СОКОЛОВА

На минувшей неделе ге-
неральный директор 
«Газпром добыча Орен-
бург» Владимир Кия-
ев встретился с пред-
ставителями региональ-
ных СМИ. В ходе пресс-
конференции он расска-
зал журналистам о наи-
более важных итогах ра-
боты компании за 2018 
год. Ответил на вопросы, 
связанные с реорганиза-
цией предприятия, эко-
логической безопасно-
стью, социальными про-
ектами, а также объявил 
о начале нового гран-
тового конкурса среди 
школ Оренбургского и 
Переволоцкого районов. 

владимир Кияев выразил надежду на то, что ученики сельских 
школ примут активное участие в грантовом конкурсе.

Валентина СОКОЛОВА

На прошлой неделе председатель 
Общественной палаты Оренбург-
ской области Александра Иванова 
встретилась с представителями ре-
гиональных средств массовой ин-
формации. И поделилась своими 
впечатлениями от Послания Прези-
дента РФ Федеральному Собранию, 
на чтении которого присутствовала 
впервые. 

- На меня произвела большое впе-
чатление особая атмосфера, которая 
чувствовалась в зале с самого нача-
ла, - отмечает Александра Георгиев-
на. - Там собралось очень много раз-
ных людей, не только члены Феде-
рального Собрания, но и депутаты 
Государственной Думы, ученые, жур-
налисты, представители творческой 
интеллигенции, спортсмены. И для 
всех было загадкой, с чем выступит 
президент на сей раз. Я всегда ана-
лизирую ежегодное Послание главы 
государства. И мне было интересно, 
выйдет ли на первый план внешняя 
политика, то о чем ежедневно гово-
рят с экрана телевизора? Или пре-
зидент будет говорить о внутрен-
них проблемах? И вот этот разво-
рот Путина к социально-экономиче-
скому развитию нашего государства 
сразу привлек всеобщее внимание. 
В зале воцарилась идеальная тиши-
на. Президент подчеркнул, что речь 
идет о долгосрочной программе, рас-
считанной не на пять - десять лет. И 
цель ее - улучшение качества жиз-
ни людей. Путин отметил, что это 
не федеральный и не ведомствен-
ный проект, а общенациональный. 
Очень сложный, финансово затрат-
ный, реализация которого потребу-

ет от всех ветвей власти, начиная с 
Правительства Российской Федера-
ции, пристального внимания. Эту 
мысль президент провел на протя-
жении всего Послания. Он сказал: не 
надо сомневаться, вдруг нам это не 
по силам. Если кто сомневается – не 
подходите к снаряду. Эта фраза, ко-
нечно, вызвала аплодисменты. 

Важно, что, по словам президен-
та, многие результаты мы должны 
почувствовать уже в 2019 году. Мы 
знаем прекрасно, что сегодня страна 
нуждается в пополнении населения. 
Владимир Владимирович заострил 
свое внимание на том, что нужно фи-
нансово помогать семье: чем боль-
ше в ней детей, тем меньше налогов 
она должна платить. Он привел кон-
кретные примеры: если сегодня на-
логом не облагается 20 квадратных 
метров на человека, то в семье, где 
трое детей, будет дополнительно еще 
по пять метров на каждого человека. 
Также налогом не должен облагаться 
земельный участок в шесть соток. По-
радовало и то, что увеличится число 
семей, которые смогут получать по-
собие при рождении первого ребен-
ка до достижения им полутора лет. 
Причем президент заявил, что день-
ги на все вышеперечисленное в госу-
дарстве есть. 

Я, конечно, сразу подумала о том, 
что в этом плане может сделать на-
ша Общественная палата. Уверена, в 
2019 году нам предстоит серьезная ра-
бота. Мы руководствуемся законом об 
общественном контроле органов го-
сударственной власти. И наша зада-
ча - проводить срезы общественного 
мнения, опрашивать экспертов, что-
бы к концу года проанализировать, 
как Послание президента реализует-
ся на местах.

В Общественной палате области

на семьи денег хватит 
александра Иванова (справа): Общественная палата проанализирует, как Послание пре-
зидента будет исполняться на местах.

постепенно снижать ставку - сначала 
до девяти процентов, потом до вось-
ми. но вот я, к примеру, в прошлом 
году взял ипотеку под 9 процентов. 
Подумал: хорошо, процесс пошел. а 
мой друг уже в этом году взял ипотеку 
под 10,7 процента. это как понимать? 
Что слова президента уже никому не 
указ? И в банках говорят, что ставка 
будет только расти. И та мера под-
держки - снижение ставки до шести 
процентов на ипотеку после рожде-
ния второго ребенка - тоже не очень 
действенна. она же всего на три, по-
моему, года. но ребенок родился и 
потом никуда не делся - его надо рас-
тить, кормить, обувать, обучать. Поэ-
тому предложение президента о про-
должении такой льготы до конца ипо-
теки очень справедливое. только вот 
вопрос согласятся ли банки на такую 
жертву пойти?

Оксана Дружинина, домохозяйка:
- Признаюсь честно, в этот раз даже 
не хотела слушать Послание прези-

дента. После пенсион-
ной реформы и ряда 
других непопулярных 
законов отношение 
мое к нашей верхуш-
ке несколько ухудши-
лось. но то, что гово-
рил Владимир Влади-
мирович, вселило оп-

тимизм. единственное - слушать надо 
внимательно, дабы не делать черес-
чур поспешных оптимистичных выво-
дов. как было с ожиданием прибавки 
всем тысячи рублей к пенсии… И пра-
вильно сказал президент, что людей, 
которые не видят реальных дел и хо-
рошей жизни, подобные заявления 
только раздражают. к примеру, у нас 
вот строят новые детские сады, а мой 
ребенок ходит в такой садик (в пере-
улке станочном оренбурга), который, 
кажется, вот-вот развалится. Чем мое 
дите хуже остальных? В некоторых се-
лах детских садов вообще нет! Хочет-
ся верить, что в ближайшем будущем 
что-то начнет меняться.

  


